
【 平成２８年１１月８日（火） 】

市民ホール 参加者 19 人 (アンケート回収数：17件　回収率89.5％)

●回答者年齢別状況
回答数 割合

20歳未満 0 0%
20歳代 1 6%
30歳代 2 12%
40歳代 0 0%
50歳代 6 35%
60歳代 6 35%
70歳代 2 12%
80歳以上 0 0%
合　計 17 100%

●回答者性別状況
回答数 割合

男性 10 59%
女性 6 35%
未回答 1 6%
合　計 17 100%

●どちらの町からお越しですか。
回答数 回答数

亀岡地区 7 2
吉川町 4 1
篠町 2 1

●本日の報告会の開催をどのようにしてお知りになりましたか。（複数回答可）
回答数 割合

議会だより 7 30%
きらり亀岡おしらせ 4 17%
ホームページ 5 22%
回覧 0 0%
議員からの案内 1 4%
自治会から 5 22%
その他 1 4%

合　計 23 100%

●報告会に参加されるのは何回目ですか
回答数 割合

初めて 4 24%
２～３回目 7 41%
４～５回目 2 12%
６回目以上 4 24%

合　計 17 100%

議会報告会（平成２８年９月定例会）　参加者アンケート集計

大井町
千代川町
保津町
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●報告会に参加された動機は何ですか。（複数回答可）
回答数 割合

議員・議会に興味があった 4 21%
市の施策に興味があった 7 37%
議会に自分の意見を伝えたかった 1 5%
議員や自治会から案内があった 5 26%
その他 2 11%

合　計 19 100%
（「その他」の内容）

市政全般を把握するため。

●議会からの報告について説明時間はどうですか
回答数 割合

増やしてほしい 5 33%
ちょうど良い 7 47%
減らしてほしい 3 20%

合計 15 100%

議員個人が回答すべき。

がんばって下さい。

市政が公平に運営できているか、市民のためになっているかを監視願いたい。

議会報告会を継続してほしい。

質問には答えてほしい。

大所高所からの議論。

これまで通りよろしくお願いしたい。

個人的の意見が多かったような気がする。

どんな質疑でも答えてほしい。もっと勉強してほしい。

皆様には大変おつかれ様でした。

消化不良の感はやはり否めない。「私はこういう考えの元で判断した」というようなやりとりは
あってもいいのでは。

どんどん意見が制限されてきているように思う。

質疑応答のあり方は難しい。

情報公開。

きちんと勉強して自分の意見を言ってほしい。

退職して、時間的に余裕ができたから。
中身もわからず反対できないから。

●議会にどのようなことを期待しますか。

●議会報告会に参加してのご感想、ご提案などありましたらお書きください。

報告会とわがまちトークの違いがわかりにくかった。
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●誌面全体について

（１）読みやすさは
回答数 割合

読みやすい 9 64%
どちらとも言えない 4 29%
読みにくい 1 7%

合計 14 100%

　→その理由など

親しみやすい誌面で読む気になる。論点がまとめられているのでわかりやすい。

（２）内容の充実度は
回答数 割合

充実している 8 57%
どちらとも言えない 6 43%
充実していない 0 0%

合計 14 100%

　→その理由など

（３）記事の内容は
回答数 割合

わかりやすい 8 57%
どちらとも言えない 5 36%
わかりにくい 1 7%

合計 14 100%

　→その理由など

予算に対する決算比較、前年決算に対する予算等、評価ができる内容にしては。

（４）議会の活動が
回答数 割合

伝わってくる 7 54%
どちらとも言えない 5 38%
伝わっていない 1 8%

合計 13 100%

一般質問に対する回答で結論がでていない項目や宿題となっている項目については、結論が出るま
で経緯を求めてほしい。

◆ 議会だよりについて
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わかりやすく。

市民の意見に寄り添った活動を期待する。

ページが多いと読みきれないので、コンパクトにまとめてほしい。

街灯の安全策などタイムリーな話題を。

亀岡で今一番関心があるのはスタジアムの問題。もっと取り上げてもよいのではないか。

●その他、議会だよりに関して、ご意見などがあれば、お書きください。

●改善すべき点があれば、お書きください。

●市議会だよりに望むことはどのようなことですか。

見やすくて良い。

議会に興味はあるが、議会を傍聴する時間がないので、議論の内容などわかりやすく載せてほし
い。
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